



El alcalde y el rector firmaron ayer el acuerdo. / JAVIER ALONSO

Compromiso formal para llevar la Universidad al casco histórico

El Ayuntamiento vuelve a negociar con Defensa el Cuartel de la Misericordia

ANA GALERA
ALMERÍA.— El Ayuntamiento de Almería continúa en su afán de recuperar el Cuartel de la Misericordia para uso de la Universidad. El alcalde, Luis Rogelio Rodríguez-Comendador, y el rector, Alfredo Martínez Almécija, formalizaron ayer un documento en el

que la Ual ratifica el acuerdo que el pleno municipal suscribió para que el Cuartel fuese destinado a la Universidad.

El alcalde aclaró que a pesar de que el Ministerio de Defensa, administración propietaria del inmueble, ya respondió al Ayuntamiento que tenía pensado darle

uso al edificio, hay abierta una nueva línea de negociaciones.

Rodríguez-Comendador destacó que ha vuelto a remitir una carta al ministerio para proponerle hacer una permuta y ceder este edificio a cambio de suelo municipal donde construir la residencia militar que quiere crear Defensa. El primer edil fue más allá y aclaró que las conversaciones van por buen camino.

Rectorado

Por su parte, el rector subrayó la necesidad de que la Ual tenga representación en el centro de la ciudad, aunque también insistió en la idoneidad del campus de La Cañada al estar concentrada toda la institución, por lo que abogó por poner en el centro de la ciudad una parte de la Ual que no entorpeciese el funcionamiento de la misma. Martínez Almécija señaló que la dependencia adecuada sería un Rectorado protocolario, que sería sede de actividades culturales.

El actual responsable de la Ual, ya que el próximo lunes se celebran elecciones al rectorado, aclaró que el acto de ayer estaba respaldado por los dos candidatos, «ya que ambos me han transmitido su conformidad de que la Universidad esté integrada en la ciudad, como ocurre en otras capitales», apuntó.

Para el Ayuntamiento es esencial que una parte de la Universidad de Almería cuente con representación en el casco histórico, para dotar de mayor actividad esta parte de la ciudad con presencia estudiantil.

«El soterramiento será como quieran los almerienses»

El alcalde de la capital, Luis Rogelio Rodríguez-Comendador, aclaró ayer que el soterramiento de las vías del tren a su paso por el municipio de Almería será «como quieran los almerienses».

Rodríguez-Comendador en respuesta a preguntas de los periodistas explicó que la postura del Ayuntamiento es que «el soterramiento de las vías sea integral», si bien, apuntó que hay que tener en cuenta que está pendiente el estudio informativo del Ministerio de Fomento para el próximo mes de abril.

«Siempre he dicho que las vías serían soterradas en su totalidad pero que la estación quedaría en superficie», matizó el primer edil. Señaló que fue Renfe quien desde el primer momento argumentó que la estación no podría soterrarse por el alto coste del mantenimiento de la estación, pero en cualquier caso «las vías estarían totalmente enterradas», especificó.